

Chapitre 95: Statistiquement, tu peux vivre. Concrètement...

Bechar croisa les bras, à l'évidence ennuyé par le sourire arrogant de Priam.

“Pas mal, mais l'année n'est pas finie. Voir un inconnu prendre la première place va enflammer la compétition.”

“Hum,” Priam harrumphed. “J'ai d'autres Tribulations qui arrivent, une bonne occasion de finir premier de la décennie, right?”

“Tu devrais viser le siècle,” ironisa Bechar.

“Le millénaire. Donne-moi six mois,” déclara Priam. Il était sérieux.

La réponse laissa Bechar sans voix avant qu'il n'éclate de rire. “Okay, je tiens le pari. Dans tous les cas, bravo à toi. C'est un résultat impressionnant,” concéda le changeforme.

Priam bomba le torse et Bechar secoua la tête. “Que ça ne te monte pas à la tête. Pour l'instant, tu montes en flèche mais il ne faut pas t'essouffler. Les opportunités et les ressources vont se faire plus rares et la compétition plus dure,” le mit en garde Bechar.

“Ne t'inquiètes pas, j'ai suffisamment de stimulation en Elysée. Malgré mon rang supérieur, Arnold est plus fort que moi par exemple.”

Priam se remémora sa rencontre avec le Var Elegis. **[Mémoire Eidétique]** était un peu floue car sa perspective à l'époque était très faible, mais Priam se souvenait de l'attaque qui l'avait tué. Arnold avait bougé terriblement vite. *Ses attributs devaient déjà être autour de deux cents cinquante...*

Son rival devait avoir encore progressé depuis. Malgré cela, Priam avait confiance. L'écart entre eux s'était réduit grâce à ses efforts. *I'll be back, Arnold...*

Lorsque le silence lui répondit, Priam leva les yeux. Bechar le regardait d'air sérieux et... gêné.

“Que se passe-t-il ?” demanda-t-il.

Bechar soupira avant de prendre la parole. “Tu peux me dire comment tu as gagné ce rang ? La récompense de l'Achèvement dépend en partie du rang et ça m'intéresse personnellement,” expliqua-t-il.

Priam hésita en entendant la question. Il se doutait que ce genre de demande était taboue. Bien sûr, en tant qu'employé du Système, Bechar ne pouvait pas lui faire de mal ou l'obliger à dire la vérité. Cependant, **[Tribulation Hunter]** et **[He Who Eludes Death]** devaient rester secrets le plus longtemps possible.

Priam tenta une demi vérité. “J'ai eu pas mal de bonus car l'humanité vient d'être intégrée par le Système...”

Bechar secoua la tête. “Le Système te note en fonction de la difficulté de tes Tribulations, de tes différents bonus et malus, mais surtout de la façon dont tu réussis tes Tribulations. D’après toi, Arnold est plus fort que toi et il a sûrement fini ses Tribulations plus rapidement. Pourtant, tu es devant lui alors que vous faites tous les deux parties d’une civilisation.”

Priam réagit à la dernière phrase. “Qu’est ce que tu veux dire par là ?”

Bechar se tourna vers le centre de la pièce. Il pointa du doigt la Lune miniature qui orbitait autour de la Terre. Celle-ci s’agrandit d’un coup et Priam recula précipitamment.

“C’est une illusion,” le rassura Bechar.

Fasciné, Priam observa la Lune qui abritait la Réunion. Massive, elle abritait une myriade de dômes, disposés en centre de huit dômes. Au centre de chacun des cercles se trouvait une marque ressemblant à une tête animale stylisée.

“Ce sont les différents Earls ?” demanda-t-il.

“Il y en a trois pour chaque groupe de huit dômes,” confirma Bechar.

“Ce sont les Nobles les plus puissants ?” S’il pouvait améliorer **[Moon Earl]** d’ici la fin de la Réunion...

Bechar se mit à rire. “Il existe des Marquis mais tu es trop faible.”

“... Où ça?”

“Sur Terre.”

Priam se rappela l’espèce de drake qu’il avait vu voler lorsqu’il avait atteint la haute atmosphère de la Lune lors de son combat contre l’aigle. Son nouvel instinct trembla d’impatience. *Si je tue ce monstre, j’améliorerai ma bloodline draconique...*

Le monstre ne ferait certainement qu’une bouchée de Priam, mais sa curiosité exigeait une réponse.

“Où est le portail pour s’y rendre ?”

Bechar éclata de rire. Quelques secondes plus tard, alors que Priam commençait à se vexer, il s’excusa. “Désolé, mais c’est juste que... Le Système n’est pas aussi gentil. Tu veux aller sur Terre? Alors vole. Il n’y a pas d’air dans l’espace, donc tu ne ralentiras pas. Ça te donnera peut-être même un Titre.”

Priam ouvrit la bouche avant de la refermer. L’idée semblait ridicule mais... La Réunion n’était pas une prison ou une sandbox. Il pouvait aller n’importe où. *Peut-être qu’avec **[Contrôle Cinétique]**...*

Priam grimaça. La distance entre la Terre et la Lune était de 384 000 kilomètres. La lumière mettait un peu plus d'une seconde pour la parcourir. Il restait moins de trois jours à la Réunion donc il devrait voler à plus de 1,5 kilomètres par seconde pour l'atteindre avant la fin. *C'est compliqué, mais pas impossible.*

Bechar, voyant Priam en pleine réflexion, l'interrompt. "Tu en es peut-être capable mais... Tu sais survivre sans oxygène ?"

Priam grimaça. C'était effectivement un détail important. Le voyage spatial n'était pas pour tout de suite.

"Killjoy. Pas de Terre pour l'instant, j'ai compris. Mais ça ne répond pas à ma question. Pourquoi faire partie d'une civilisation affecterait mon rang ?"

Bechar se passa une main dans les cheveux... Avant de s'apercevoir que sa forme humaine était chauve. Il grogna et un instant plus tard, une masse de cheveux poussa sur son crâne. Le changeforme n'avait pas de problème de calvitie. "Je sais juste que le Système traite différemment les bêtes et les êtres appartenant à une civilisation. Ne me demande pas les spécificités."

Le changeforme se tourna vers l'hologramme de la Lune. "Regarde," dit Bechar en pointant l'une des marques. Celle-ci représentait un lion rugissant. Lorsque le doigt du changeforme la toucha, une image apparut et Priam reconnut Safamu finissant sa Tribulation. Quelques secondes plus tard, il mourrait de la main de Priam.

"C'était un Earl avec des attributs bien supérieurs aux tiens. Pourtant, il n'a déclenché qu'une seule Tribulation. La raison, c'est que les bêtes ont des seuils plus permissifs. C'est une des différences. Si tu veux tout savoir, le seuil change aussi en fonction de la race. Sans cela, certaines créatures mythiques affronteraient plusieurs Tribulations dans le ventre de leur mère. Ou dans leur œuf."

"C'est injuste," remarqua Priam. Sur l'image, Safamu était l'air majestueux. Quelques secondes plus tard, il l'avait tué. *Je devais mettre toutes les chances de mon côté...*

Bechar haussa les épaules. "Les bêtes sauvages n'ont pas d'ancêtres pour les guider. Ils ont rarement la possibilité d'acheter des ressources ou des blueprints de compétences. Surtout, ils sont peu nombreux à éveiller une intelligence supérieure et donc à profiter au maximum du Système."

"Oui, mais ils gagnent des attributs juste en vieillissant," remarqua Priam. Safamu avait été immensément puissant physiquement et Priam avait du mal à imaginer the Earl doing tractions et des pompes.

"Leur bloodline les aide oui, mais c'est pareil pour toi non? Tu as absorbé du sang de Dragon, de Phoenix et... il y a quelque chose d'autre. Naturellement, ils renforceront ton corps sur le long terme."

Priam repensa à sa nouvelle race. *Dès la fin de la conversation, je regarde ça.*

L'image continua de bouger et bientôt, Priam vit le Safamu affronter un homme et une femme. Le lion les repoussa et fut tué quelques instants plus tard par Priam. Promesse transperça le boss, laissant derrière elle un carnage.

“Il avait réussi à résister à sa Tribulation et pourtant...”

Bechar acquiesça. “Les Tribulations sont un outil du Système pour concentrer les ressources sur les plus puissants guerriers et artisans. Cependant, ce sont les guerres et les assassinats qui causent le plus de morts dans cet Univers.”

La vidéo recommença au début de la Tribulation du lion et Priam fronça les sourcils.

“Maintenant que j'y pense, il a survécu à sa Tribulation. Moi aussi, et deux autres Elyséens aussi. Ça fait beaucoup de survivants,” remarqua Priam.

Bechar snorted. “C'est le biais du survivant. Tu es un monstre donc tu as réussi, mais on verra ce que tu diras dans dix ans quand des millions d'humains seront morts. Au Tier 0, la première Tribulation a un taux de mortalité de 99%. Les suivantes se trouvent aux alentours de 90%.”

“Tant de morts...” déplora Priam. “C'est à se demander comment est-ce possible d'atteindre le Tier 5.”

Bechar haussa les épaules. “Les humains sont des milliards. Avec votre capacité de reproduction, si vous vous développez bien, vous produirez un Tier 5 tous les siècles environ. Pense au nombre de civilisations dans le secteur. Pense au nombre de secteurs. C'est sans compter sur votre Talent racial qui est vraiment puissant...”

Priam prit un instant pour faire les calculs avant d'acquiescer. Bechar avait raison. Mais si c'était le cas... “Il devrait y avoir énormément de Tier 9 dans l'Univers à ce moment-là.”

“Beaucoup de Tier 5 ne vieillissent plus et ont obtenu ce qu'ils désiraient. Pourquoi devraient-ils se battre pour devenir des Tiers 6?” questionna Bechar.

“Pour ne pas tout perdre si un Tier 6 veut leur ressources, leur connaissances, ou leur empire ?” rétorqua Priam. “Parce que la vie éternelle sans surprise, sans danger et sans nouveauté est ennuyante ? Par curiosité ? Par ambition ?”

Priam n'avait aucune envie de mourir, mais son désir de puissance n'était pas uniquement dicté par la peur de la mort.

Bechar regarda longuement Priam avant de répondre. “Ce sont de bonnes raisons pour toi Priam. Peut-être pour les humains en général. Mais toutes les races ne pensent pas à vous. Prends un ver de terre et transforme le en dieu. Voudra-t-il explorer le cosmos à la recherche d'un sol meuble et riche en éléments? Peut-être. Mais quand il l'aura trouvé, il restera un ver de terre presque immortel, heureux de profiter de plaisirs simples.”

Derrière Bechar et l'image de la Lune, la Terre tournait toujours. Priam pensa aux paroles du changeforme et celle-ci faisait sens. L'homme était par nature curieux. Ce n'était pas le cas de toutes les races.

"Il n'empêche qu'il devrait y avoir beaucoup de Tier 7,8 et 9. C'est le cas ?" Des êtres certainement capables de détruire des galaxies entières... Priam n'aimait pas être à la merci de ce genre de puissance.

S'il devait être honnête, il était surtout curieux. Il était déjà impressionné par ses pouvoirs au Tier 0. Quelles étaient les limites d'un Tier 9?

Bechar secoua la tête. "Il y a un Tier 8, envoyé par le Système, qui préside le secteur, mais je n'en connais pas d'autres. Ils ne sont pas si nombreux, mais nous sommes un jeune secteur..."

Priam faillit poser une autre question, mais il sentait que Bechar avait encore des choses à dire. "La peur de la mort finit par nous paralyser, mais aussi le côté psychologique des Tribulations. La tienne a causé de nombreux morts et... Je ne pense pas que ce soit un hasard."

Priam hocha la tête. Il s'en doutait un peu. À l'évidence, le Système voulait changer son état d'esprit, ou du moins le rendre plus fort mentalement. Une expérience tragique était le meilleur moyen de faire grandir un humain, mais personne n'avait envie d'expérimenter cela. Après tout, c'était aussi le meilleur moyen de briser une âme.

"Finalement, il y a autre chose. Plus tu passes de Tribulations par Tier, plus les seuils des Tiers suivants sont éloignés. La majorité des Tiers 5 du secteur ont passé le minimum de Tribulations possible par Tier. Trois, trois, deux, deux, un. C'est le ratio optimal pour arriver Tier 5 et aider sa faction pour l'éternité."

"Cependant, ils sont trop faibles pour survivre au passage au Tier 6. Ils n'ont plus d'élan," comprit Priam.

"Exactement!"

Une information avait interpellé Priam. "Quand tu dis qu'il faut passer le plus possible de Tribulation par Tier tu..." Bechar l'interrompit.

"Je ne peux pas en dire plus avant ton Tier 1, donc ne me regarde pas comme ça."

Priam se renfrogna. Il tenterait le maximum de Tribulation possible bien sûr, mais il aurait voulu savoir pourquoi...

"Si je comprends bien," reprit-il. "Seule la crème de la crème de la crème peut tenter plusieurs Tribulations par Tier et ce jusqu'au Tier 9 ?"

"Je suppose..." Bechar fit la moue et Priam comprit que le changeforme n'en savait rien. Il était bien plus fort que lui, mais il n'était pas un Tier 5. *Tier 4? Tier 3 peut-être...*

Bechar sembla hésiter avant de continuer. “Si tu pouvais m’expliquer comment tu as réussi à obtenir un aussi bon rang, ça m’aiderait pour ma prochaine Tribulation...”

Priam hésita de nouveau. Finalement, il prit une décision. Le changeforme l’avait bien aidé, que ce soit pour apprendre Micro ou pour répondre à ses questions. Comprendre le Système qui régissait désormais sa vie lui semblait important.

“Je ne peux pas tout te dire, car j’ai des secrets,” annonça Priam et Bechar acquiesça. “Mais j’ai des théories et on peut en discuter. Je pense que ma note est aussi bonne car j’ai réussi à faire quelque chose de presque unique...”

*

“Tu veux que je le tue ?” demanda Louis.

“Non... Pas encore en tout cas. Je ne lui ferai pas la joie d’être un martyr, ça salirait l’image de mon fils.”

Alain était un homme patient. À quatre-vingt ans, la patience était une qualité utile. Après tout, avant le Système, il mettait presque vingt secondes pour descendre des marches. Malgré cela, la situation commençait à l’ennuyer.

Une partie de la cité était en ruine et certains habitants avaient été blessés. Ce nombre était relativement faible, grâce à un effort conjoint de la part de nombreuses factions et individus. Quelques milliers de blessés légers, quelques centaines de blessés graves. Des centaines de disparus, qui sans famille ou amis, étaient difficilement identifiables.

Cent huit morts confirmés.

Le chiffre aurait pu être beaucoup plus élevé, mais l’entraide humaine avait sauvé de nombreuses vies. Malheureusement, cette coopération venait à son terme.

“Priam doit être jugé par le peuple. Il doit jurer un serment de protection à l’humanité!” criait un homme qui bloquait l’entrée du Palais Ducal. La foule devant lui était silencieuse. Après tout, son fils avait sauvé plus d’un dixième des gens présents. La population l’avait vu se battre, l’avait vu transpirer pour les sauver.

“Ces Tribulations sont sa faute! Les morts crient vengeance. Il est l’auteur de vos larmes!” La harangue n’en finissait plus et la colère d’Alain montait.

“Tu es sûr ?” proposa Louis. “Sa voix m’insupporte...”

“... Je vais m’en occuper,” répondit Alain.

“Gouverner par la peur, c’est son projet! Levez-vous, vous qui souffrez tant, et exposez ses crimes!”

Alain en avait assez entendu. Il s'avança vers l'homme et lui attrapa le poignet. Celui-ci se retourna, surpris et sa surprise augmenta encore lorsque Alain le balaya.

Tombant brutalement un sol, il lâche un cri de douleur. Alain le toisa.

“Excuse-moi, mais ma mémoire est défaillante. Tu peux me rappeler où tu étais lorsque mon fils prêtait secours à ces gens ? D'ailleurs, qui es-tu?”

Louis se mit à rire. Priam pouvait se débrouiller seul, insulter un fils devant son père était une mauvaise idée.